

Highlight im Ferienprogramm der Gemeinde Kressbronn

Anfang August hatten erstmalig 8 Kinder und Jugendliche aus unserer Heimatgemeine Kressbronn und Nachbargemeinden die Möglichkeit, im MYCO Wasserski und/oder Wakeboardfahren zu erlernen.

Morgens um 10:00 Uhr traf man sich auf der Terrasse des MYCO Clubhauses wo Präsident Paul Minz die Teilnehmer begrüßte. Nach einer kurzen Einweisung in den Tagesablauf wurden die Kinder in 2 Gruppen eingeteilt. Eine Gruppe folgte Paul Minz auf die Mastercraft, ein extra für Wasserski und Wakeboard ausgerichtetes Boot, das der MYCO im Rahmen der Jugendförderung im eigenen Club, aber auch für Kinder, die diesen Sport normalerweise nicht ausüben können, gemietet hat.

Die 2. Gruppe ging mit Achim Denk auf die HEINZ NIGGEMEYER des MYCO um maximalen Spaß beim Bananefahren zu erleben.

Am Mittag traf man sich wieder zum gemeinsamen Essen im MYCO Clubhaus und für die nachmittägliche Ausfahrt wurden die beiden Gruppen getauscht. Gegen 17:00 Uhr fand ein ebenso erlebnisreicher wie erfolgreicher Tag sein Ende. Alle Teilnehmer haben es geschafft, mehr oder weniger lang auf dem Bodensee Wasserski zu laufen.

Im Hafen wurden die Kinder wieder ihren Eltern übergeben. Eine erfolgreiche Gemeinschaftaktion von Gemeinde Kressbronn und MYCO die sicher im nächsten Jahr wiederholt wird.



SÜDKURIER 15.08.2017

Kind bei Bootsunfall schwer verletzt - Segelboot hatte

"Schwerer Schiffunfall auf dem Gnadensee zwischen Allensbach und der Insel Reichenau: Beim Zusammenstoß eines Motorboots mit einem voll unter Segel fahrenden Segelboot am Dienstagnachmittag ist ein fünfjähriger Junge schwer verletzt worden.

Er saß laut Polizeiangaben vorne auf dem Bug des Motorboots und erlitt durch den Zusammenstoß einen Trümmerbruch sowie Quetschungen eines Beines. Nach der ambulanten Erstversorgung wurde er mit einem Rettungshubschrauber in eine Klinik gebracht. Die auf dem Motorboot ebenfalls mitfahrende 13-jährige Schwester sowie die Mutter des Jungen wurden leicht verletzt. Unverletzt blieben der 67jährige Großvater des Jungen als Schiffsführer sowie der Lebensgefährte der Mutter. Die drei Personen an Bord des Segelboots blieben unverletzt."

Liebe Clubfreunde, wir nehmen diesen tragischen Unfall, bei dem ein fünfjähriger Junge ein Bein verloren hat, zum Anlass, Sie auf die Gefahren für Personen, die in Gleitfahrt im Bugkorb sitzen hinzuweisen.

Wer bei Geschwindigkeiten oberhalb der Verdrängerfahrt aus dem Bugkorb über Bord geht, egal

ob durch Welleneinwirkung oder Kollision, trägt mit Sicherheit schwere Verletzungen davon.

Der Bugkorb ist auf ieden Fall ein lebensgefährlicher Sitzplatz.





Traumhafte Bedingungen beim MYCO-CUP 2017

Traumhafte Wetterbedingungen herrschten in diesem Jahr beim MYCO-Wakeboard- und Wasserski-Cup. Die Sonne lachte und das Wasser bot nahezu perfekte Bedingungen. Mit unserem Wakeboard-Boot, der "Niggemeyer" und jeder Menge Schlachtenbummler machte sich der "Tross" zum Seezeichen 42 vor Eriskirch auf. Besonders schön war, dass von unserem befreundeten Club MYCÜ vom Überlinger See auch mehrere Yachten gekommen waren und am Wettbewerb teilnahmen.

Mit bis zu acht Yachten wurde ein "Päckchen" geschnürt und von dort der Wettbewerb verfolgt.



Herzlichen Dank an dieser Stelle an Frank Holzschuh, der den ganzen Tag das Wakeboard-Boot im Wettbewerb gefahren hat und an Carmen Heuberger und Jutta Nowak, die das Schiedsgericht stellten. Ein weiteres Dankeschön geht an das Shuttle-Boot mit Markus Lehmann und Marcus Hirsch, die den Shuttle der Wettkämpfer zum Wakeboard-Boot übernommen

Bei den Herren dominierte Philipp Zander vom MYCO mit 16 Überquerungen den Wakeboard-Wettbewerb. Bei den Damen war Sarah Buchwieser vom MYCO mit 7,5 Überquerungen die erfolgreichste Athletin. Beim Wasserski-Wettbewerb führte abermals kein Weg an Helmut (24,25 Überquerungen) und Claudia Galbusera (22,75 Überquerungen) vorbei, die beim Wellenkreuzen mit Wasserski nicht zu schlagen waren.

1	Galbusera, Claudia	MYCO	11	11,75	22,75
2	Hirsch, Karin	MYCO	8	7,75	15,75
3	Heuberger, Carmen	MYCO	6,5	9	15,5
	Wasserski männlich - Ü35		1. Lauf	2. Lauf	Gesamt Überquerungen
1	Galbusera, Helmut	MYCO	12	12,25	24,25
2	Holzschuh, Frank	MYCO	12	12	24
3	Jäpel, Klaus	MYCO	9,5 (Mono)	9,5 (Mono)	19,5
4	Gönner, Karl	MYCÜ	4,5	6	10,5







Die jüngste Teilnehmerin was Nelly Bulling mit 10 Jahren, die mit Wasserski 8 Überguerungen schaffte. Karin Hirsch war die älteste Teilnehmerin im Feld. Sie startete in der Kategorie Wakeboard (6.25 Überguerungen) und im Wasserski-Wettbewerb, wo sie mit 15,75 Überguerungen den 2. Platz nach Claudia Galbusera belegte.

Nach Abschluss des Wettbewerbs fand die anschließende Siegerehrung direkt auf dem See auf einer Badeplattform einer der Yachten statt. Glückliche Teilnehmer wurden geehrt und erhielten Urkunden und Sachpreise. Und alle waren sich einig: dies war ein gelungener Event, der unbedingt m kommenden Jahr wieder in dieser Form stattfinden soll. (Jutta Nowak)







Das Wasser

ist ein freundliches Element für den, der damit bekannt ist und es zu behandeln weiß.

Johann Wolfgang von Goethe

COMMUNITYENGAGEMENT DENKANSTÖSSEWISSENSWERT



Kaum ist der Sommer vorbei, dass Abmotoren noch in guter Erinnerung, da steht Weihnachten schon vor der Türe. Wie sagte Wilhelm Busch: Eins zwei drei im Sauseschritt, es saust die Zeit, wir

Wie Sie sicher schon gehört haben, hat die Wirtin unseres MYCO Restaurants ihren Vertrag mit uns zum 31.12.2017 gekündigt. Schade, die Leistungen der Jahre 2015 und 2016 haben im Grunde erwarten lassen, dass sich eine dauerhafte Lösung für unsere Gastronomie abzeichnet.

Die vor uns liegenden Monate werden wir nutzen, um die Verpachtung unseres Restaurants neu auszuschreiben und zu vergeben. Wir sind zuversichtlich, Ihnen rechtzeitig zum April 2018 eine gute Lösung vorstellen zu können.

Eine wirklich innovative Neuerung haben wir mit unserem digitalen "Schwarzen Brett" im kleinen Fenster des Hafenmeisterbüros installiert. In einer Endlosschleife laufen alle Informationen und Neuigkeiten vor den Augen des Betrachters ab. Leider wurde die Entwicklung des Programms erst Ende Oktober fertig. Wir sind auf Ihr Feedback in der Saison 2018 gespannt.

Der Vorstand wünscht Ihnen eine frohe Weihnacht und ein paar besinnliche Tage im Kreise Ihrer Lieben. Schöpfen Sie Kraft für die Herausforderungen im neuen Jahr. Bleiben Sie gesund und freuen Sie sich schon jetzt auf die Zeiten zum Auftanken Ihrer Energiereserven in unserer Clubgemeinschaft und an unserem geliebten Bodensee.



